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ABOUT US

Asia Pacific International Trading (Jilin) Co., Ltd. is a comprehensive international trading 
company integrating international exchanges, overseas project inspections, international 
import and export trade and commercial project investment cooperation.

Since its establishment, the company has closely followed the pace of the national “One 
Belt, One Road” policy. With veterans as the center, it integrates high-quality resources from 
various industries at home and abroad as a platform. In line with the principle of “custom-
er first, integrity first”, it cooperates with domestic and foreign Governments, groups and 
enterprises have established long-term cooperative relationships, and radiate the global 
market with high-quality sales and technical teams.
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Asia Pacific International Trading (Jilin)     Co., Ltd. est une société de commerce international 
complète intégrant les échanges internationaux, les inspections de projets à l’étranger, le com-
merce international d’importation et d’exportation et la coopération en matière d’investisse-
ment dans des projets commerciaux.

Depuis sa création, la société a suivi de près le rythme de la politique nationale “Une ceinture, 
une route”. Avec les vétérans comme centre, elle intègre des ressources de haute qualité prov-
enant de diverses industries nationales et étrangères en tant que plate-forme. Basé sur le prin-
cipe de “le client d’abord, l’intégrité d’abord”, il coopère avec les gouvernements nationaux et 
étrangers, les groupes et les entreprises ont établi des relations de coopération à long terme 
et rayonnent sur le marché mondial avec des équipes commerciales et techniques de haute 
qualité.

OUR MISSION

Serving Global Business

Au service des entreprises mondiales

Help the private economy

Aider l’économie privée

Allegiance to the great motherland

Allégeance à la grande patrie

Wealth Creation Partners

Partenaires de création de richesse
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

1. SEPARATE AND EXPLOSION-PROOF 
PORTABLE FUEL DEVICE
The barrier explosion-proof skid-mounted filling device, commonly known as 
“skid-mounted filling station”, is a multi-module, multi-equipment scientific link-
age ground mobile liquid filling device. The main components include refueling 
(filling) machine, unloading pump, fire-proof and explosion-proof oil tank, fire-
proof and explosion-proof oil and gas recovery device, automatic fire-extinguish-
ing device, explosion-proof and automatic integrated electrical control device, 
liquid level display and alarm device, emergency cut-off device, anti-overflow 
device and intelligent control system, endoscopic monitoring system and so on. 
Skid-mounted filling station has many functions such as high liquid level auto-
matic shut-off and unloading pump, low liquid-level automatic cut-off refueling, 
automatic emergency pressure relief when internal pressure rises, automatic 
cut-off of liquid overflow, automatic fire extinguishing in internal combustion, 
lightning and static electricity alarm, combustible gas detection and so on.

The skid-mounted filling station has all the functions of a large or medium-sized 
filling station, moreover, it has the advantages of less investment, small volume, 
less land occupation, simple installation, integral migration, safety and reliability, 
low operating cost, environmental protection and energy saving, long service life, 
etc. It is a safe and environmental protection filling station promoted by the state.
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

1. DISPOSITIF DE CARBURANT PORTA-
BLE SÉPARÉ ET ANTIDÉFLAGRANT
Le dispositif de remplissage monté sur patins antidéflagrant barrier, communément ap-
pelé “station de remplissage montée sur patins”, est un dispositif de remplissage de liq-
uide mobile à liaison scientifique multi-modules et multi-équipements. Les principaux 
composants  comprennent une machine de ravitaillement (remplissage), une pompe de 
déchargement, un réservoir d’huile ignifuge et antidéflagrant, un dispositif de récupéra-
tion d’huile et de gaz ignifuge et antidéflagrant, un dispositif d’extinction automatique 
d’incendie, un dispositif de contrôle électrique intégré antidéflagrant et automatique, 
affichage du niveau de liquide et dispositif d’alarme, dispositif de coupure d’urgence, 
dispositif anti-débordement et système de contrôle intelligent, système de surveillance 
endoscopique et ainsi de suite. La station-service montée sur dérapage a de nombreus-
es fonctions telles que la pompe d’arrêt et de déchargement automatique à haut niveau 
de liquide, le ravitaillement en carburant à coupure automatique à faible niveau de liq-
uide, la décompression automatique d’urgence lorsque la pression interne augmente, la 
coupure automatique du débordement de liquide, extinction automatique d’incendie 
en combustion interne, alarme de foudre et d’électricité statique, détection de gaz com-
bustible et ainsi de suite.

La station-service montée sur patins a toutes les fonctions d’une station-service de 
grande ou moyenne taille, de plus, elle présente les avantages de moins d’investisse-
ment, de petit volume, de moins d’occupation des terres, d’une installation simple, d’une 
migration intégrale, de sécurité et fiabilité, faible coût d’exploitation, protection de l’en-
vironnement et économie d’énergie, longue durée de vie, etc. C’est une station-service 
sûre et respectueuse de l’environnement promue par l’État.
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

2. ADVANTAGES
1. Low price: The cost of Portable fuel station is much lower than that of traditional gas stations. 
The cost of conventional gas stations need about 1.3 million yuan, but this product costs only half 
of that, and it has full functions.

2. High safety factor: using barrier explosion-proof technology with high safety. Please see fol-
lowing figure. The military can customize the bulletproof material.

3. Strong mobility and flexibility: If it is necessary to move to another location due to reduced 
passenger flow or other reasons, it can be moved at any time according to the actual situation.
Traditional fuel station relocation will cause losses due to fixed infrastructure, but the Portable 
fuel station has no such concerns.

4. Large storage capacity: the maximum tank can reach 50 cubic meters. Two types of fuel can 
be built into the 30m³ tank.

5. Two-compartment fuel tank: Inner tank 8mm and outer tank 6mm.

6. The tank body has three layers of special paint to prevent rain corrosion, high temperature and 
sun exposure.

7. Installation is simple, and the operation is easy to learn; Users can operate the Settings on the 
pump, but also through the computer and mobile phone control to adjust the price, getting the 
transaction information.

8. Various specifications: You can select different capacity refueling equipment according to the 
requirements.

9. New products: less competitive pressure for operators.
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

2. AVANTAGES
1. Prix bas: Le coût de la station-service portable est beaucoup plus bas que celui des stations-ser-
vice traditionnelles. Le coût des stations-service conventionnelles a besoin d’environ 1,3 million de 
Yuans, mais ce produit ne coûte que la moitié de cela, et Elle a des fonctions complètes.

2. Facteur de sécurité élevé: Elle est utilisée pour la technologie antidéflagrante de barrière avec 
une sécurité élevée. Veuillez voir la figure suivante. Les militaires peuvent personnaliser le matéri-
au pare-balles.

3. Mobilité et flexibilité fortes: S’il est nécessaire de se déplacer vers un autre lieu en raison 
d’une réduction du flux de passagers ou d’autres raisons, il peut s’agir de données ou de délais 
en fonction de la situation réelle.  La délocalisation traditionnelle des stations-service entraînera 
des pertes dues à l’infrastructure fixe, mais la station-service portable n’a pas de telles préoccu-
pations.

4. Grande capacité de stockage: leréservoir maximumpeut atteindre50 mètres cubes.  Deux 
types de carburant peuvent être intégrés dansle réservoir de 30 m³.

5. Réservoir de carburant à deux compartiments; Réservoir intérieur 8mm and outer tank 6mm. 

6. Le corps comporte trois couches de peinture spéciale pour prévenir la corrosion, les tempéra-
tures élevées et l’exposition au soleil.

7. L’installation est simple et l’opération est facile à apprendre; L’utilisateur utilise les paramètres 
sur la pompe, mais aussi via le contrôle de l’ordinateur et du téléphone mobile pour ajuster le prix, 
obtenir les informations de transaction.

8. Spécifications diverses: Vous pouvez sélectionner différents équipements de ravitaillement 
en fonction des besoins.

9. Nouveaux produits: moins de pression concurrentielle pour les opérateurs.
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

3. BARRIER  MATERIAL
    MATÉRIAU BARRIÈRE

The barrier explosion-proof material is an aluminum alloy product that has been process by a 
special technique. After the material is arranged in a scientific way in a container for storing in-
flammable and explosive material, the unique structure of the material in the container is divided 
into numerous “compartments”, which can effectively restrain the flame propagation when the 
fire happens, conduct and absorb most of the heat released from the combustion rapidly. 

The temperature after the reaction is greatly reduced, the expansion of the gas is also reduced 
so that the pressure value of the container is not excessively increased, and finally to achieve the 
purpose or explosion-proof and explosion-suppression.

Le matériau antidéflagrant barrière est un produit en alliage d’aluminium qui a été traité par 
une technique spéciale. Une fois que le matériau est disposé de manière scientifique dans un 
récipient pour stocker des matériaux inflammables et explosifs, la structure unique du matériau 
dans le récipient est divisée en de nombreux “compartiments”, qui peuvent efficacement limiter 
la propagation de la flamme lorsque l’incendie se produit, conduire et absorber rapidement la 
majeure partie de la chaleur dégagée par la combustion.

Après la réaction, la température est considérablement réduite. La dilatation du gaz est égale-
ment réduite de sorte que la valeur de pression du récipient n’est pas excessivement augmentée, 
et enfin pour atteindre l’objectif ou évidence et antidéflagrant.
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

4. INTELLIGENT SYSTEM OF 
PORTABLE FUEL DEVICE
PC    |    MP

◼ Available to control oil machine, oil pistol and to modify the price remotely.

◼ The networking mode is divided into wired and wireless modes to ensure normal operation in 
the mountainous ares or forest with poor signal.

◼ Stations of unified management connected to Internet are monitored remotely.
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

4. SYSTÈME INTELLIGENT DE DISPOSITIF 
DE CARBURANT PORTABLE
PC    |    MP

◼ Disponible pour contrôler la machine à huile, le pistolet à huile et pour modifier le prix à distance.

◼ Le mode réseau est divisé en modes filaire et sans fil pour assurer un fonctionnement normal 
dans les zones montagneuses ou les forêts avec un signal médiocre.

◼ Les postes de travail et de gestion unifiée connectés à l’internet sont surveillés à distance.
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

5. APPLICATION
Gas stations, airports, ports, quarries, the military, large enterprises and industries that use a lot of 
gasoline and diesel (such as taxi companies), etc.
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

5. APPLICATION
Ces stations-service portables peuvent être utilisées pour des aéroports, des ports, des carrières, 
de l’armée, des grandes entreprises et des industries qui ayant une grande capacité d’essence et 
de diesel (comme les compagnies de taxi), etc.
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

6. AFRICAN MARKET PRODUCT SETTINGS
◼ A canopy can be added to the box to adapt to the African rainy season.

◼ Choose paints for dry, hot and humid environments; Three coats of paint to prevent rust; The 
paint is thicker than 125 microns.

Number Item Product PARAMETER (Two-compartment fuel tank) Unit

1

Portable fuel 
station

2m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

2 3m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

3 5m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

4 10m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

5 15m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

6 20m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

7 25m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

8 30m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

9 35m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

10 40m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

11 45m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

12 50m³ Inner tank 8mm/outer tank 6mm 1pc

Note

1. It can be customized according to actual requirements. such as increasing the operation room 
and fuel dispenser.
2. Autonomous power supply system can be customized.
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

6. PARAMÈTRES DES PRODUITS DU MARCHÉ 
NORD-AFRICAIN
◼ Une canopée peut être ajoutée à la boîte pour s’adapter à la saison des pluies africaine.

◼ Nous avons choisi des peintures pour les environnements secs, chauds et humides. Trois 
couches de peinture sont utilisées pour éviter la rouille. La couche de peinture est plus épaisse 
que 125 microns.

Nombre Article Produit PARAMÈTRE (Réservoir de carburant à deux compartiments) UNITÉ

1

Station de 
carburant 
portable

2m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

2 3m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

3 5m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

4 10m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

5 15m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

6 20m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

7 25m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

8 30m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

9 35m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

10 40m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

11 45m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

12 50m³ Réservoir intérieur 8mm / réservoir extérieur 6mm 1pc

Note

1.Elle peut être personnalisée selon les exigences réelles comme l’augmentation de la salle 
d’opération et du distributeur de carburant.
Le système d’alimentation autonome peut être personnalisé.
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PORTABLE FUEL STATION
STATION DE CARBURANT PORTABLE
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Now
Contact us

No. 1019, Jiefang Road, Nanguan District, Changchun City,  Jilin Province, China

+86 157 6436 2666    |    +86 155 4313 7826    |    +86 0431 8286 1777

ytgjbusiness@163.com 

asiapacifictrade.net ♥


